

Hab ich das Schreiben verlernt oder
bleibt es in mir
unendlicher Durst
nach dem sanften
zärtlichen
und gewaltsamen
Berühren
Riechen
an deinem Hals
nach dir mich
umarmen,
im Kreis tanzen,
die ganze Jugendlust,
die jetzt hochzukommen scheint,
und nie gestillt wurde,
ausleben und
mit der Zunge
und den Fingern
und den Füßen
und mit mir
und überhaupt
will ich so gerne
dieses Licht
dass da gerade draußen ist
im Gedächtnis behalten
und aufheben
für später
und mich ins Bett legen
wie eine Vogelin
von dir sanft geleckt werden
an den Armen
am Mund
am Blick
und quer über mein Gehirn
dich küssen und lächelnd
verstehen,
wer du bist
während du ganz nur du
bist, wie du es immer warst
und ich mich
endlich
verwundet
in eine volle
oder glaubwürdige
aber zumindest genießerische
Person